

## BOLETÍN DE LA ORDEN FRANCISCANA SECULAR - ZONA VALENCIANA

Dirección y administración: Depósito legal: V-430-1958 **PAZ Y BIEN** 

Pascual Morera: C/. Picadora, 7 03780 Pego (Alicante)

III ÉPOCA MARZO 2025 NÚM. 820

# **CUARESMA 2025**



Múltiples son los testimonios de San Francisco de Asís con respecta a la observancia de los días santos. Se cuenta por ejemplo en el capítulo 7 de las «Florecillas de San Francisco» un episodio de la vida del santo que habla que pasó una cuaresma completa en una pequeña isla deshabitada en medio de un lago y que no cargó más que con dos panecillos para comer. Después de cuarenta días ahí, a su regreso en jueves santo se descubrió que solo comió la mitad de uno de aquellos dos panecillos como signo de humildad, para no igualar su ayuno al ayuno perfecto que logró Jesús cuarenta días y cuarenta noches en el desierto.

Este pasaje nos habla de mucho sobre la mística franciscana. San Francisco fue un hombre de fe que vivía intensamente los tiempos de gracia, como la Cuaresma. Es muy seguro que nosotros, injertados en el ajetreo del mundo, nos pueda parecer una observancia imposible de seguir. Pero podemos lograr mucho si somos conscientes dentro de nuestras respectivas realidades apartarnos de todo lo que no es Jesús: pecado, vicios, rencores, tristeza, etc. y quedarnos, como Francisco, con Jesús, no solo desde una experiencia externa, sino invitarlo a que entre hasta lo más hondo del corazón, para que Él nos transforme. Esto puede ser una buena aproximación para vivir una Cuaresma franciscana.

La Cuaresma (así como todos los tiempos litúrgicos) va más allá de una conmemoración histórica, sino que es más bien una oportunidad de vivir con Jesús: configurarse con Él desde nuestra humanidad, con un corazón humilde, confiando más en su gracia que en nuestras fuerzas; reconociendo siempre todo el mérito y gloria al Señor Jesús. Si nos configuramos con Cristo, haciéndonos menores y enalteciendo a Dios, brotará inevitablemente lo mejor de nosotros dejando atrás nuestros odios, ansiedades, depresiones, amarguras y poses.

Bien nos ha dicho Jesús: «Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, tome su cruz de cada día, y sígame.» (Lc 9, 23), dejemos pues que sea Cristo nuestro camino y nuestra meta. No estamos sólos: Vamos en fraternidad. Pidamos los unos por los otros para que en esta próxima Pascua -y en la eterna- Cristo nos muestre su rostro y nos conceda su paz.

Paz y Bien

https://espirituyvidaofm.wordpress.com/2018/03/05/vivir-una-cuaresma-franciscana/

#### FRATERNIDAD OFS DE SAN LORENZO DE VALENCIA

#### **Encuentros Fraternos Marzo 2025**

Día 1 a las 11:00h Formación Permanente y Oración de Sexta en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles

Día 7 a las 17:00h Hora Santa y Oración de Vísperas en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles

Día 23 a las 10:00h Retiro de Cuaresma y a continuación Eucaristía y Oración de Sexta en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles,

Día 29 a las 11:00h Formación Permanente y Oración de Sexta en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles.

#### Centenario de El Cántico de las criaturas 1225-2025

Continuando con la celebración del octavo centenario de la redacción del Cántico de las criaturas por San Francisco, el día 3 de febrero nos reunimos en el Convento de Los Ángeles para escuchar la bella charla impartida, en esta ocasión, por Fr Sebastián quien entre otras cosas nos habló de la gratuidad de Dios al crear la Creación con un amor que no pide nada, en lo más pequeño está la grandeza de Dios, todo es hermano o hermana, todas las criaturas somos hermanos, todas, desde el más pequeño y todas buenas por haber salido de la mano de Dios.

Cuando Francisco dice Loado seas, dice dos cosas "Dios mío te alabo porque has creado el Sol" y al mismo tiempo dice "te alabo unido a la criatura fruto de Tú creación." Todas las criaturas son el medio por el que todos debemos alabar al Señor y todas las criaturas, por el hecho de estar, ya nos hablan de la Grandeza de Dios.

¡Qué hermoso es decir Señor Jesucristo Tú has querido ser mi hermano!

### Veneración y Rezo de Vísperas

El pasado día 22 de enero nos reunimos en el Convento de Ntra. Sra. de los Ángeles junto a los PP. Franciscanos, y hermanos de la fraternidad de San Francisco de Asís para venerar el Icono de la Reina de la Familia Franciscana, creado en el año 2018 en Lituania e iniciando su peregrinación por distintas fraternidades europeas de la OFS y JUFRA, esta peregrinación está coordinada por la OFS de Lituania. El icono contiene reliquias de S. Francisco, Sta. Clara y Sta. Isabel de Hungría. Al ser la festividad de s.

Vicente Mártir, patrono de la diócesis de Valencia, rezamos el Oficio de vísperas propio de la festividad, en el que pedimos por la paz para tantos lugares que pasan por momentos de dificultad como consecuencia de la guerra y los muchos lugares necesitados de paz y diálogo fraterno, de hermanas y hermanos que precisan de nuestras oraciones y gestos concretos de ayuda. Finalizamos con la oración por la paz mundial en la que pedimos al Señor poder para ser amables, fuerza para perdonar, paciencia para ser comprensivos, confianza en el poder del bien para vencer al mal y en el poder del amor para vencer al odio.





Blanca Velasco Secretaria

#### FRATERNIDAD OFS DE VILA-REAL

Todos los meses nos recorremos los domicilios de nuestros hermanos/as de la Fraternidad que por diferentes causas de enfermedad, o simplemente edad, no pueden asistir personalmente a nuestras actividades. Hay que destacar la alegría que transmiten por saberse acogidos como franciscanos que son. Si estas visitas duran entre una o dos horas, siempre les parecen cortas. "Ya os vais", dicen. I es que siempre tienen cosas que contar, y desean saber novedades de la marcha de la Fraternidad. Si a estos hermanos/as les alegramos con nuestra visita, a nosotros nos produce, al mismo tiempo, una gran alegría y satisfacción ver cómo podemos ser instrumentos de producir algo de felicidad. Como nos decía una hermana: "Es que para mí es una fiesta cada vez que venís". Pues seguiremos con interés y motivación a charlar con vosotros/as.

En el mes de febrero, Vila-real celebra la fundación de la ciudad. Este año se conmemoró el 750 aniversario de su fundación por Jaime I, y también los 50 años de la Junta Central de Semana Santa de la ciudad. Por tal motivo se celebró en Vila-real el XVI Encuentro Interdiocesano de Cofradias y Hermandades de Semana Santa. Y nosotros, como miembros que somos de esa Junta Central, participamos en los actos, y nuestras imágenes formaron parte de la exposición que se presentó por tal motivo.

#### Programación para este mes:

Todos los viernes de Cuaresma, celebración del Vía Crucis después de la misa de 19:30

Día 04-03-25 Vela en la Basílica S. Pascual de 10:00 a 13:00 y de 16:00 a 18:00 horas.

Día 07-03-25 Formación permanente de la Fraternidad a las 18:30 horas

Día 12-03-25 Formación postulante a las 18:00 horas

Día 15-03-25 Formación inicial en Almenara a las 16:30 horas.

Día 23-03-25 Celebración de nuestra Dominica a las 09:30 horas.

Día 26-03-25 Oración de la Fraternidad a las 18:30 horas.

**Enric Bernat** 

### **AVISOS**

#### **BOLETÍN PAZ Y BIEN**

Queridos Hnos y Hnas, recordad que para remitir las noticias y eventos de las Fraternidades para que se publiquen en el Boletín Paz y Bien, debéis remitírmelas al correo mío propio,

#### joseluis@rafibra.es

o bien, por correo postal a mi dirección:

#### José Luis Folgado García PLAZA GERMANIAS, Nº16, 2º, 3ª, 46600 ALZIRA (VALENCIA),

Recordad que debéis remitir las noticias antes del día 20 de cada mes, de lo contrario no podrán salir en la presente edición del boletín y se editarán al mes siguiente.

Recordad que debéis remitir las noticias antes del día 20 de cada mes, de lo contrario no podrán salir en la presente edición del boletín y se editarán al mes siguiente.



